

SMA Jakarta Islamic School Laksanakan Edukasi Parlemen di MPR RI

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Jan 17, 2024 - 18:12



JAKARTA – SMA Jakarta Islamic School (JIS) melaksanakan kegiatan Edukasi Parlemen di MPR RI dengan bertepatan Membangun jiwa Nasionalisme siswa dengan menelusuri sejarah bangsa Indonesia. Kegiatan ini dilaksanakan langsung di Gedung MPR RI Nusanta V Jl. Gatot Subroto No.1, RT.1/RW.3, Senayan, Kecamatan Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Kamis (17/01/2024).

Kegiatan tersebut terselenggara atas dukungan Plh. Kepala Bagian Humas antar lembaga Indro Gutomo SH.MH tembusan ke Pimpinan MPR RI Dr. (HC.) Dr. H. Bambang Soesatyo, S.E., S.H., bekerjasama dengan Forum Alumni Bem. Kegiatan ini menjadi bagian pembelajaran untuk siswa SMA Jakarta Islamic School tentang memahami mekanisme kinerja dan Fungsi MPR RI.

Dikatakan Ainun Fauzi selaku pendamping dan guru SMA Jakarta Islamic School bahwa program edukasi Parlemen merupakan studi lapangan yang dilakukan

oleh siswa untuk melakukan kegiatan belajar terutama bidang kewarganegaraan yang terjadi atau dilaksanakan diluar sekolah "Ucap Ainun",

Seperti yang kita ketahui bahwa MPR atau Majelis Permusyawaratan Rakyat Republik Indonesia atau cukup disebut Majelis Permusyawaratan Rakyat adalah lembaga legislatif bikameral yang merupakan salah satu lembaga tinggi negara dalam sistem ketatanegaraan Indonesia "kata Ainun Fauzi".

Pindro Gutomo, SH,. MH menyampaikan MPR RI bertugas menjalankan mandat konstitusional guna menjembatani berbagai arus perubahan, pemikiran, aspirasi masyarakat dan daerah dengan mengedepankan etika politik kebangsaan yang bertumpu pada nilai-nilai permusyawaratan "kata Indro".

Adapun Peserta edukasi Parlemen MPR RI merupakan kelas sepuluh Jakarta Islamic School sebanyak empat puluh orang didampingi Ibu Sumayyah Ahmad dan Bapak Ainun Fauzi, SH beralamat di Jl. Manunggal I Komplek Kodam No.17, Cipinang Melayu, Kec. Makasar, Kota Jakarta Timur.

Ibu Sumayyah mengatakan, kegiatan ini adalah kegiatan yang aktif dan banyak diminati anak selain teori dalam kegiatan itu dibekali pengetahuan yang nyata dalam pengetahuan Pendidikan Kewarganegaraan "kata Sumayyah".

Kegiatan Edukasi Parlemen di MPR RI dimulai dengan presentasi parlemen oleh Bpk. Indro Gutomo,SH,.M.H dan Satrya Yuda Hartanto, SE. Yang dimoderatori oleh ibu Yenta dan dilanjutkan dengan sesi tanya jawab, kemudia kunjungan ke Perpustakaan MPR RI lalu kegiatan di akhiri di ruang rapat paripurna "ujar Ainun". (Red.Resky)